



地域だより 12月号

福山市立手城幼稚園

2025年(令和7年)12月24日

遊んで 學んで 育ちあう てしろっ子

今年も残すところ1週間、手城幼稚園では、園児全員そろって笑顔で元気に2学期終業式を迎えることができました。地域の皆様方には、たくさんの温かいご支援、ご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

幼稚園での12月の活動の様子をお伝えします。引き続き3学期も、ご支援、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

みなさま、良いお年をお迎えくださいますよう、心よりお祈りいたしております。

2学期終業式！(23日)

冬休みが始まります！おうちの人といっぱいお話をしね！
早寝早起き朝ごはん！1月7日にはみんな元気に会おうね！



お楽しみ会をしたよ！(22日)

サンタさんと記念撮影！
メリークリスマス！

「サンタが町にやってくる」のブラックシアターやクリスマスの歌を楽しんでいると、どこからともなく鈴の音が、あわてんぼうのサンタさんの登場にこども達は大興奮でした！
また、保護者の絵本サークルの皆さんからの影絵のプレゼントにも大喜びでした！



2026年度(令和8年度)新入園児の入園願書受け付け中です。園内見学も隨時受け付けています。お気軽にお声掛けください。たくさんのお友だちの入園をお待ちしております。途中転入園も随时受け付けています！(TEL: 084-922-0858)

また、未就園児の会「るんるんランド」、未就園児向けの園庭とお部屋の開放も行っています。詳しくは、ホームページをご覧いただか、直接、園におたずねください。

「てしろーずすてーじ」(表現遊び参観日)をしたよ！(19日)

これまでの幼稚園での生活や読んだ絵本などをもとにした劇遊び、音楽に合わせた楽器遊びや歌を披露しました。リズムに乗って体を動かすことの心地よさ楽しさ、表現する楽しさ満足感を、こども達はたっぷりと味わったようです。



育てたカブが大きくなった！

みんなでぬくよ！うんとこしょ！どっこいしょ！

年長さんオリジナル版
「ぽんたの自動販売機」！



年長さん達は、ステージで発表を观てもらいました！



最後はみんなで合奏と歌♪



1年生との交流会を行ったよ！(12日)

手城小学校の1年生が「秋のテーマパークへようこそ！」と招待してくれました。どんぐりや落ち葉を使った楽しい遊びがいっぱい！1年生のおねえさんやおにいさん達が、優しく案内してくれました。1年生になるのが待ち遠しい年長さん達は、ワクワクドキドキの1日でした。



落ち葉釣り！

ボーリング！



どんぐりめいろ！



手城幼稚園の活動の様子は、随时ホームページ こちらのQRコードからにも掲載しています。ぜひご覧ください。

HPに入れます。→

